
急な国会解散だった。大義無き解散と言われているが、自民党にとって

はこの時しか無かったのだろう。 
ところが小池都知事の「希望の党」立ち上げが思ったより早く予測を誤

った感もある。 
然しながら、立憲民主党の立ち上げにより小池旋風もやや衰えてきた

感がある。 
地元の森田俊和氏も希望の党の公認が決まりこれから厳しい選挙戦に

入る。 
何としても熊谷から国会議員を出したい。 
短い選挙戦だがしっかり応援したい。 
熊谷市長選挙が続いてある。 
２２日告示で２９日が投票日だが、今のところ現職の富岡市長だけが

手を挙げているようだ。 
無投票はいかがなものかと思うが、政策論争もない選挙は無駄だ。 
選挙がある為、国体の応援にも行けない。埼玉選手団の健闘を遠くから

祈るばかりだ。 
 

  平成２９年１０月６日 


